

La lesión de Valero

FUTBOL

## Podría ser rotura de ligamentos

Como todos ustedes saben, Valero el buen portero talaverano se lesionó el domingo pasado en el transcurso del partido que disputaron el Valdepeñas y el Talavera. En un principio, se supuso que la cosa no sería grave, incluso el jugador intentó continuar en el campo, pero pronto se vio que no era posible. Después, al llegar a Talavera, Valero fue escayolado, lo que ya da idea de que el daño no era ninguna broma. Al parecer

lo que tiene Valero es algún tipo de lesión en la rodilla, y es una lesión que podría ser incluso una rotura de ligamentos internos; de ser así, entonces habría que pensar en que posiblemente, Valero no podría volver a jugar con el Talavera en todo lo que queda de temporada. Sería una verdadera pena por cuanto es una garantía para el equipo talaverano y era parte del esquema de Paco Sánchez, y no tan sólo como portero, dado que

según juega el Talavera, Valero es en muchas ocasiones una especie de defensa libre que tiene que adelantarse cuando llega algún jugador contrario con el balón controlado. De todas formas, la portería talaverana es la línea mejor guardada y lo más seguro es que Bernabé lo haga tan bien como Valero, ya que se trata igualmente de un jugador de garantía, lo que ocurre es que los jugadores siempre dicen que es triste llegar a titularidad por la lesión de un compañero.

Otra baja en el Talavera

### Barbero, operado

Hoy el hablar del Talavera C.F. es casi hablar de una enfermedad. Si Valero conocerá por fin el alcance de su lesión, el otro hombre escayolado del Talavera, el defensa Barbero, tendrá hoy, ayer para ustedes, que pasar por el quirófano. Barbero tiene un esguince grave en el tobillo derecho, según parece se trata de un tipo de lesión que ya tuvo antes el defensa. A las ocho tiene cita el jugador con los médicos; para efectuar la operación se trasladará a Toledo.

Problemas por lo tanto para el entrenador talaverano que no podrá contar con hombres importantes en su esquema. Se espera que para esta semana pueda contar con alguno de los lesionados del mediocampo, Alfredo o Prieto ya que de no ser así, con pocos hombres podrá contar para hacer un once que se pueda enfrentar con alguna garantía al Campillo.

Por otra parte, hay que recordar que el Comité de Competición ha sancionado con un partido a Bernabé y a Robles, lo cual restringe aún más las posibilidades de elegir.

El árbitro del domingo

### También del Colegio albaceteño

El colegiado designado para dirigir el partido del domingo entre el Talavera y el Campillo, para ser más exactos, el Campillo-Talavera, será el señor García Martínez.

Nada que decir a no ser que en los medios de Talavera, se tiene cierto recelo, por decirlo de algún modo, a los árbitros que proceden de Albacete, puede que el hecho de que el árbitro Blanco de Vega que es el que dirigió al Talavera frente al Valdepeñas, perteneciente a este colegio, sea el motivo fundamental de ese "miedo". De todas formas, se espera que el colegiado que ha de dirigir el partido del domingo sea imparcial y lo más correcto posible, todo el mundo lo espera y será una suerte que no haya nada extraño.

FUTBOL

Hay que calificar los resultados que se dieron en la jornada pasada, como normales. Si acaso, hay que destacar la goleada que le endosó el Puenteño la Verdejo. Igualmente hay que hacer mención del boicot que los árbitros de talavera han impuesto al Verdejo y al Alverche y del que ya les hemos venido informando en estas páginas. Las aguas no bajan tranquilas en esta Segunda Regional. También es destacable que el Castillo perdiera en su partido con el Gamonal.

Puenteño-Verdejo

Nueve tantos le endosó el equipo de Puente del Arzobispo al Verdejo nada menos. Nueve goles en un partido son cosa poco corriente en el fútbol de hoy, que ya no se ve, vamos. Habría quizás que buscar las causas de semejante verapalo en alguna causa ajena al normal desarrollo del juego, puede que los de Valdeverdeja se haya dejado influir por el boicot arbitral y no hayan respondido al compromiso con la debida entereza. De cualquier forma, con semejante derrota el Verdejo queda colocado en la última posición de la tabla sin haber logrado aún ni un sólo punto.

Castillo-Gamonal

Interesante partido el jugado en Castillo de Bayuela. Se enfrentaban nada menos que el equipo que se ha colocado líder y el que lo fue hasta hace un par de jornadas. Las fuerzas por tanto estaban equilibradas pero finalmente fue el equipo gamonino el que logró imponerse. Hay que pensar que

los de bayuela están atravesando una crisis y que pronto serán otra vez el equipo temible que sin duda son por su parte, los gamoninos han llegado a la cabeza de clasificación por auténticos méritos propios ya que en un principio nadie, o casi nadie contaba con ellos pero ahí están, si bien, la primera posición que ocupan está compartida con Malpica y Calera

Sotillo-Segurilla

El Sotillo se impuso en su partido contra el Segurilla, en un partido disputadísimo y emocionante por lo incierto del resultado. Los de Sotillo han llegado a convertirse en un equipo atractivo cuando nadie contaba con ellos. El dualo se lo llevaron finalmente los de Sotillo y eso que el Segurilla es ya un conjunto con solera en la comarca.

Alberche-Parrillas

No esperen que se les cuente un resultado de este partido por que, sencillamente no se produjo ninguno. El boicot arbitral funcionó aquí y nadie se presentó para arbitrar el partido. Caso curioso este del boicot arbitral puesto que no se perjudica o castiga tan sólo al equipo que los árbitros quieren si no también al contrario. En este caso, además del Alberche, se ha visto perjudicado el Parrillas que nada tenía que ver en el contencioso. Pensamos que los árbitros tendrán que pensárselo un poco mejor por que si no, poco a poco y jornada a jornada, va a castigar, a boicotear a todos los equipos del grupo cuarto de la Segunda Regional Ordinaria. Una pena.

Talavera

El Talavera afronta con muchas dificultades el partido que le enfrenta al Campillo. Para empezar, la lesión de Valero supone que Bernabé hubiera tenido que estar en la puerta, pero ocurre que Bernabé está sancionado con un partido al haber sido expulsado del banquillo en el anterior encuentro jugado en Valdepeñas. Todo un lío tenemos en cuenta, que además el portero del filial, San Prudencio, tampoco está en perfectas condiciones. Martín por tanto es seguro para la portería, pero casi nadie más. Se espera que tanto Alfredo como Prieto puedan estar ya a disposición del entrenador, por cierto que también Paco Sánchez tiene un partido de sanción. Por otra parte, en medios del Talavera no se oculta el temor que supone el árbitro designado para dirigir el partido, el señor García Martínez que pertenece al mismo colegio que el señor Blanco de Vega que fue el que expulsó a Robles y a Bernabé.

Para cubrir la baja del delantero Robles, se tendrá que acudir al filial, puede que Garza sea el elegido. De todas maneras, un equipo que tiene posibilidades es el siguiente: Martín; Justo, Monzón, Lolo, Trigueros, Wifredo, Javi, David, Del Rivero, Carrillo y Ayucar. También hay otras combinaciones posibles, como sería la de conservar a Ayucar en la defensa y sacar en el medio campo a Javi Valero, pero tan solo Paco Sánchez tiene la respuesta.

Talavera Juvenil

El Talavera Juvenil está pagando, por decirlo así, la novatada y hasta ahora los resultados que ha obtenido no se pueden calificar como brillantes, no obstante, se espera que los chicos de Miguel Angel Iglesias reaccionen en cualquier momento. Para el partido de hoy, el rival es de cuidado, nada menos que el Levante, todo un histórico visita-

rá el Prado. Seis puntos separan a ambos contendientes, seis puntos que pueden suponer un escollo demasiado grande.

San Prudencio

Otro equipo que no está en horas demasiado altas es el San Prudencio. Para enfrentarse al Manzanares, los prudentinos tienen además que contar con que seguramente el Talavera se llevará a Campillo algunos hombres de su plantilla, puede que Javi Valero, Garza, o Rosado sean hombres con los que Paco cuente para Félix Hernández y Alejandro Conde. Bernal, Ismael, Curto, Goico, Pablo, Rober, López, Robles, Adrano y Sánchez con casi los únicos chicos que tienen el puesto asegurado, los demás son realmente una incógnita a estas alturas y la verdad que una incógnita difícil de despejar.

El contrario, el Manzanares es un equipo potente y que al jugar en su casa seguramente, no querrá dejar escapar ningún punto. Difícil papeleta por tanto para los chicos del Sampru en su visita a tierras manchegas.

U.D. Santa María

El equipo del barrio tiene una visita difícil. El Talavera la Nueva es un rival de cuidado, además, resulta que ambos equipos están muy igualados en la clasificación, están tan igualados que uno se encuentra en la séptima posición y el otro en la octava, por esto precisamente, es por lo que el partido no tiene ningún pronóstico claro, si no más bien al contrario. Ciertamente, dada la igualdad el encuentro resultará emocionante. Para enfrentarse al Talavera la Nueva, el sancionado Juan Martín, podría poner en liza: Oliva, Morante, Chechu, Pedro, Arrigote, Antonis, Salinero, Toledano, Franchu, Harry y Bielsa, aunque naturalmente, siempre puede haber alguna variación de última hora.



**EL DIA DE TOLEDO  
EN TALAVERA**  
Nuestro teléfono es el  
**81-58-11**